



Vujovic Arsiteki PSIM Jogja

Tetap Komitmen Berikan Tempat Pemain Daerah

JOGJA - PSIM Jogja akan "memanfaatkan" prahara yang menimpa Bogor FC, dengan merekrut pelatih dan para pemainnya. Bogor FC bahkan juga ditinggalkan Chief Executive Officer (CEO) Bogor FC Effendi Syahputra.

Nah, dalam situasi seperti ini arsitek Bogor FC Vladimir Vujovic dikabarkan bakal menuju PSIM Jogja. Pelatih berdarah Montenegro itu kabarnya akan menukangi skuad Laskar Mataram-julukan PSIM Jogja di musim ini. Manajemen Laskar Kujang-julukan Bogor FC telah mencapai kata sepakat kepindahan Vujovic untuk membesut Raymond Tauntu dkk musim ini.

Caretaker Chief Executive Officer (CEO) PT PSIM Jaya Bambang Susanto menyatakan pihaknya sudah mencapai kesepakatan lisan dengan Vujovic. "Saya dan manajemen Bogor FC sudah setuju untuk menarik Vlado (Vladimir Vujovic, Red) ke PSIM," tegas Bambang.

Keputusan mendatangkan Vujovic sebagai arsitek tim tak lepas dari situasi tim Bogor FC yang kini tengah dilanda sejumlah polemik. Puncaknya, keputusan CEO, Effendi Syahputra mundur

dari posisinya setelah n bntrok supporter yang terjadi di laga ujicoba Bogor FC.

Polemik yang terjadi di tubuh Bogor FC menghembuskan kabar, akan terjadi "bedol desa" skuad menuju Laskar Mataram. Itu juga termasuk keberadaan Effendi yang nanti akan ikut serta merapat ke PSIM Jogja.

Menanggapi hal tersebut, Bambang membeberatkan bahwa dirinya memiliki kedekatan persoalan dengan Effendi. Namun, dia menampik memiliki saham di Bogor FC. "Demi Tuhan. Dengan Bogor FC saya

gaet Vlado sebagai arsitek tim Laskar Mataram, Bambang mengatakan ada sejumlah kandidat pelatih yang masuk dalam radar calon arsitek tim mulai dari pelatih lokal hingga asing. Bahkan pelatih asal Timor Leste pun sempat masuk dalam daftar pelatih yang siap direkrut. "Sempat mau bertemu minggu depan tapi berhubung sudah terima konfirmasi dan Vlado cocok ya sudah tidak perlu dipertimbangkan lagi," jelasnya.

Pria yang sudah 30 tahun bergelut di pasar modal ini menargetkan April mendatang, skuad PSIM Jogja sudah terbentuk dan akan melakukan training camp. "Dialah yang nantinya akan atur komposisi pemain," jelasnya.

Sekretaris PSIM Jogja Jarot Sri Kestawa mengatakan meski mengusung ambisi ke Liga 1, PSIM Jogja tetap pada komitmennya memberi tempat kepada putra daerah untuk berada di dalam skuad.

"Kalau ada putra daerah yang bermain baik, tentu kami pertahankan. Karena komitmen kami bersama juga pada pembinaan pemain," jelasnya. (bhn/din/by)



Vladimir Vujovic

tidak punya saham. Pertemanannya. Dan waktu ke sini (Jogja, Red) saya suka mengajak Effendi," jelasnya.

Sebelum memutuskan meng-

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005